

Courrier du Loiret, 19 septembre 2013

CORBEILLES

Anne-Marie Escoffier au syndicat du Fusin

En honorant par sa présence le centenaire de la création du syndicat intercommunal d'aménagement du bassin du Fusin, Anne-Marie Escoffier, ministre en charge de la réforme de l'État et de la décentralisation a offert à son président, Pierre Parant, le plus bel hommage qui lui était en droit de recevoir.

Visiblement touchée et émue d'avoir parcouru les allées de l'exposition à ses côtés, une exposition dédiée à l'histoire du syndicat et à ses réalisations pour la sauvegarde de l'environnement, le ministre a au cours de son discours salué ce beau voyage que l'État venait d'effectuer. « Un voyage



Pierre Parant et Anne-Marie Escoffier parcourent les allées de l'exposition.

au milieu d'un paysage d'eau, une thématique à laquelle je suis sensible. Je félicite à travers vous Pierre Parant, tous ceux et toutes celles qui depuis 100 ans se dévouent à cette cause ».

Les quatre sénateurs qui assistaient à cette cérémonie Jean-Pierre Baux, Eric Dolige, Jean-Noël Cardoux et le Seine-et-marnais Jean-Jacques Hvest ont remis la médaille du Sénat à Pierre Parant en témoignage de respect pour le travail qu'il accomplit en faveur du syndicat depuis de nombreuses années.

EN CHIFFRES. Le syndicat du Fusin regroupe 20 communes (deux en Seine-et-Marne) sur un bassin de 460 km². La principale rivière est le Grand Fusin (37,8km) qui prend sa source dans les douves du château de Brailly et se jette dans le Loing à Châteauneuf-Landon (77). Il est alimenté par 32 affluents sur une longueur globale de 324,8 km (dont 192,4 à la charge du syndicat). Ses édifices : 1 pont-canal, 208 ponts, 63 passerelles, 16 déversoirs et 12 barrages soit un total de 300 ouvrages.